

いよいよラストスパート! ゴールを目指して邁進しよう!!

公立高校一般入試まで、1か月余りとなりました。少しでも得点を伸ばすために、最後の追い込みをかけ、毎日学習に励んでいることだと思います。「勉強」の不安は、勉強することで少なくなります。自分の目標を達成するために、やれるだけのことをしましょう。それが「頑張る」ということです。また今後は、今まで以上に体調管理に気を付け、生活習慣を崩さないように意識して生活しましょう。

来週の進路懇談についてお知らせがありますので、ご確認ください。

自己推薦選抜の受検者

2月10日（火）9時30分より、出願システムの合否サイトにて結果を確認してください。合格の場合、懇談は行いません。生徒のみなさんは11時15分に自転車置き場に集合してください。今後の生活について話をし、11時45分に下校します。

不合格の場合は、懇談を行います。学校で出願登録手続きを行いますので、登録できるスマートフォンやタブレットなどの通信機器、事前にお渡ししているQRコード・ユーザーIDが書かれた紙、写真データをご持参ください。

一般選抜のみの受検者

2月10日（火）の懇談で、受検校について最終確認をしますので、第2及び第3希望を付ける場合は、ご家庭で相談しておいてください。受検希望校が決まっている場合は、懇談前に所定の手順でインターネット出願をしていただいて構いません。

なお、学校で出願登録手続きを行う場合は、登録できるスマートフォンやタブレットなどの通信機器、事前にお渡ししているQRコード・ユーザーIDが書かれた紙、写真データをご持参ください。

一般選抜出願締切が2月13日（金）になっており、入金の校内締切を12日（木）にしています。懇談から入金の締切までが短期間になっていますので、ご協力よろしくお願いします。

楽しいひと時となりました

昨日、こども園の園児が中学校を訪問してくれました。各グループに分かれて、3年生が考えたゲームをしました。園児に負けじと、追いかけっこやおんぶなどの遊びに夢中になって取り組む姿が見られました。園児から素敵な手作りのプレゼントをもらい、笑顔が絶えない時間となりました。

